

Le golf de la Baie de Saint-Brieuc

Mise à jour le 13 octobre
2020

Accueil → SORTIR ET DECOUVRIR → Faire du sport
→ Les autres équipements sportifs
→ Le golf de la Baie de Saint-Brieuc

Situé à quelques minutes des plages de Binic-Étables-sur-Mer et de Saint-Quay-Portrieux, le Golf vous propose un parcours de très grande qualité dans un cadre d'exception, protégé des vents marins et bénéficiant de la douceur du climat océanique.



Gilles Le Cam, un ébéniste adepte de golf

Cet ébéniste-antiquaire de 47 ans démarre la pratique du golf avec son prof de gym de Renan : « *chaque vendredi après-midi durant un semestre, il nous a initié au golf à La Crinière en Morieux: c'est là que j'y ai pris goût. Devenu prof d'histoire-géo dans un lycée agricole de la région parisienne, j'aurais pu reprendre: à Bois d'Arcy près de Versailles où je travaillais, les parcours y abondaient!* » A son retour en Bretagne, il reprend l'entreprise d'ébénisterie de son beau-père à Pordic, se formant à ce noble métier durant ses vacances d'été. Un jour, son épouse leur prend l'abonnement couple pour « *décrocher de l'atelier* ».

Après un stage d'une semaine pour acquérir les bases, Gilles joue désormais chaque semaine au Golf de la Baie à Lantic, propriété de Saint-Brieuc Armor Agglomération. « *Le lundi à 9 heures, je retrouve mes amis, dont le fidèle Christian, ingénieur-retraité chez Alcatel ou aujourd'hui Philippe, enseignant à l'AFPA. Outre le côté physique, le golf demande une concentration mentale associée à une technique précise, ça vide la tête! Avec près de 80 millions de golfeurs dans le monde - plus que la course à pied - sa pratique s'est beaucoup démocratisée!* »